



INTERPHASE

**CENTRO TECNOLÓGICO AVANZADO**

*Buenos Aires, ARGENTINA - Montevideo, URUGUAY*

**C O M U N I C A C I O N E S**

# urosalpinx 29

## Parte 2 - Entidades

**INTERPHASE**

**C A T E**

**I C I S**

**CAIC ~~Y~~ A**

Tema:

### **S E G U N D A   S E C C I Ó N**

Centro tecnológico Avanzado

Centro Austral de Tecnologías Especiales

Instituto Científico de Investigaciones  
Subacuáticas

Centro de Arquitectos, Ingenieros,  
Constructores y Afines

**SIN COMANDO, SIN BRÚJULA, SIN TIMÓN**

### **T E R C E R A   S E C C I Ó N**

**C I D E**

Tema:

Comité Interdisciplinario de Depredación Endoacuática

**LA VERDADERA DEPRDACIÓN - 4**

### **C U A R T A   S E C C I Ó N**

**SAMHAS**

**CENTROS DE MEDICINA HIPERBÁRICA**

**A g o s t o   2   0 0 7**

*IP - CATE - ICIS - CAICyA - UROSALPINX 29 - P 2 - 1*

**ISSN 1850 - 0897**

# urosalpinx 29

## *Parte 2 - Entidades*

**Director - Propietario**

*DE FILIPPO Jorge Alfredo*

*ÁLVAREZ Enrique*

*BRAVO, Charly*

*CAVILLI, Juan Carlos E.*

*DEMICHELLI, Mario Américo*

*FADERAKO, José Carlos*

*MELFI, Lino*

*PICASSO, Carlos Alberto*

*PICCONE, Carlos Aldo*

*ROVERE, Ángel José*

*SAFRASNAY, Philippe*

*SANTANA, Adrián M.*

*SANTOS, Alberto*

*VÉNTOLA, Horacio Américo.*

**UROSALPINX N° 29 - Agosto 2 007**

---

Reservados los derechos según Ley 11 723. N° de Expediente en la D. N. D. A.: **561082**

Se permite la cita de frases, oraciones y hasta párrafos, sin autorización escrita; siempre y cuando sea textual y se acompañe de la referencia completa: autor / es, número y fecha de UROSALPINX, título del artículo, el hecho de ser Comunicaciones de INTERPHASE - C.T.A., publicadas por Editorial TSUNAMI

**ISSN 1850 - 0897**

EDITORIAL TSUNAMI para INTERPHASE - C.T.A. - C° E°: [editorial.tsunami@interphase-cta.com](mailto:editorial.tsunami@interphase-cta.com)

Galería Triunvirato 4 135, piso 1°, oficinas 30 / 31 - (C1031FBE) Buenos Aires - ARGENTINA

Tel. 00-54-11-4100-5104 - C° E°: [interphase@interphase-cta.com](mailto:interphase@interphase-cta.com)

IP - CATE - ICIS - CAICyA - UROSALPINX 29 - P 2 - 2

**ISSN 1850 - 0897**

**S E G U N D A   S E C C I Ó N :**  
**IP / CATE / ICIS / CAICyA (LOS 4 CENTROS)**  
**Y ALIADOS (Cómplices)**

**SIN COMANDO, SIN BRÚJULA, SIN TIMÓN**

La escalada de disparates provenientes del argentinaje y los argentinejos no tiene miras de cesar sino que va en aumento constante y más aún cuando nos encontramos en pleno año electoral con parte de LA MUGRE preparándose para seguir robando y la otra para reemplazarla en ello.

Cuando la incapacidad, la ineficiencia, la ineficacia, la incompetencia y la ineffectividad se conjugan en un gobierno es muy probable que sea en esta republiquita bananera sin bananas, donde la más alta capacidad que puedan tener sus gobernantes está dedicada al latrocinio, la corrupción, a la violación de la Constitución, Leyes y Códigos emergentes y la perpetuación en el poder, sin miras, sin metas, sin NORTE alguno hacia el cuál dirigir la nave que conocemos como país, dándose el caso que siendo el mayor productor de alimentos por cabeza tiene millones de sujetos viviendo de planes para NO trabajar (los llamamos “vagonetear” y “rascarse”), déficit habitacional, déficit energético, déficit de conservación de infraestructura y estructura, de transportes y servicios que “iban” a ser “de primera” al privatizarlos, pero todo eso es un sueño absurdo en manos de LA MUGRE y LA CORRUPCIÓN.

Ni siquiera hay una búsqueda de consenso sino que los últimos gobiernos o desgobiernos han mantenido la arracional operación contra las MiPyMes, los artesanos, los Profesionales independientes, los resultados del latrocinio en gran escala denominado “corralito” y “corralón”, la gestación de reyertas múltiples engendradas en los caprichos infantiles del ejecutivo y sus secuaces, uno más incompetente que el otro, y el saqueo de los ciudadanos en manos de la DGI / AFIP y las Rentas provinciales, para que los integrantes de LA CORRUPCIÓN y LA MUGRE vivan cada día mejor.

Ya de por sí Argentina, cuando existía, era un país sin planes serios y como hemos señalado otras veces sin matices de gris pues se realizaban cosas sin planificación alguna o bien, el funcionariaje realizaba “planes” que además de tardar mucho tiempo llenaban cientos o miles de páginas que no producían efecto alguno. La verdad es que al argentinaje NO LE GUSTA NI SABE PLANIFICAR.

Como en general los que tenemos capacidad de análisis, síntesis y planificación no moramos en los espacios de LA MUGRE y LA CORRUPCIÓN, se trata de dejarnos de lado o como en el caso de alguna persona muy conocida como el Dr. René FAVALORO, hacer lo posible por hundirlo en la desesperación y llevarlo al suicidio; el politicastroje y el funcionariaje con ese hecho tienen una deuda de sangre con el PAÍS DE VERDAD que algún día se ha de saldar y NO de buenas maneras, porque debemos recordar esa cita del Talmud que indica:

***“Aquellos que comienzan a ser misericordiosos con los seres crueles terminan siendo crueles con los misericordiosos”***

Si hay una vuelta de tuerca que ponga SERES HUMANOS en el gobierno, los responsables del suicidio de uno de los más prestigiosos Médicos argentinos del Siglo XX deben pagar cara su traición, su corrupción y su mugre, **para ellos no cabe olvido ni perdón.**

**Mientras FAVALORO se suicidaba** el funcionariaje y otros corruptos gozaban los resultados de los negociados, del latrocinio y de las coimas.

Según sabemos la semana tiene 168 horas y la semana laboral puede rondar desde 40 a 45 horas, pero **mientras FAVALORO se suicidaba**, algunos personajes de universidades, docentes, no docentes, asesores, etc., acumulaban 200 a 230 horas semanales con cargos que se superponían absurdamente tema que es visto como una “viveza” normal, así como estas MUGRES deben ver como normal llevar al suicidio a un Científico.

**Mientras FAVALORO se suicidaba** y después, el politicastroje declama estupideces, miente en los números estadísticos, planifica venganzas sobre cosas juzgadas, viola la Constitución, ***distrae***

capitales que son para reparar radares, aviones, barcos, vías de comunicación, etc., así los que usan todo eso deben conducir a pedal y piolín, sufrir accidentes de distinto tipo, algunos mortales, caerse en baches de los caminos, temblar en los puentes y luchar como locos contra inundaciones (con costo de previsión y resolución previsto años ha), y lo peor, contra la MENTIRA reiterada una y otra vez.

Un dicho indio y chino señala que:

***“Nada es suficiente para el que lo suficiente es poco”***

Y esto se está dando dentro de LA MUGRE argentina, nada basta, hay que robar, esquilmar, matonear, comprar conciencias, provocar divisiones, mentir, mentir y mentir, juzgar lo juzgado, entregar concesiones a perpetuidad a los amigotes, con una soberbia y una necedad que poco parangón tienen entre los pueblos civilizados. Desde el poder ejecutivo y sus allegados, pasando por estadios medios, hasta el vago que vive de “planes” para NO trabajar, la carrera necia, arracional, egoísta y egocéntrica adquiere cada vez más velocidad y demencia.

En estos momentos desaceleró el falso crecimiento económico, realizado en gran parte por inversores en LA CONSTRUCCIÓN, provenientes de distintos orígenes, que no han querido poner su dinero en los bancos; esos capitales dieron un cierto impulso a la edificación, especialmente de viviendas y a su venta, que evidentemente iba a tener una remisión porque nadie se preocupó de brindar planes de bajo interés y largo plazo para aquellos que realmente necesitan comprar las viviendas, que no son los inversionistas sino **los usuarios**. Por otra parte la necedad común argentina de sobrestimar las condiciones reales de las pretendidas reactivaciones eleva los precios a mucho más allá de los valores normales, lo que tiende a favorecer la desactivación y en lugar de jugarse al largo plazo, que al final es más fructífero, se juega a la inmediatez, de modo que los ciclos duran como mucho 5 años para caer luego por un lapso variable, en una desaceleración que siempre es previsible, solo que por incompetencia y / o por maldad no es prevista y en lugar de tener un panorama sensato de crecimiento más lento pero sostenido se tiende a la ganancia inmediata seguida de la telenovela de la desactivación, provocada por los mismos integrantes del argentinaje imbécil, sin intervención de razones foráneas, como si se buscara ganar crédito por arracionalidad e imbecilidad.

No habiendo filosofía de país no hay estrategias globales ni específicas y por ende tampoco políticas de diverso plazo (realmente ASÍ NO HAY PAÍS), de ese modo los planes deben improvisarse en acuerdo a los caprichos del gobierno de turno, ayer se desaceleraron, hoy se quiere terminar ya y mañana se vuelve a la desaceleración, en una conducta que hace verdecer de envidia al más loco de los internados en un manicomio, pero que a LA MUGRE le produce verdadero placer.

Siendo la permanencia en el poder para robar más y más, la ÚNICA prioridad del funcionariaje y el gobierno locales, NO RESULTA NADA RARO que la republiquita que queda esté sin comando, brújula ni timón pero la pregunta que corresponde que nos hagamos es:

***¿Cuánto más va a durar el barco?***

La Región viene soportando mugre desde la época española, sin que nunca se haya podido remontar esta en el largo plazo, pues Carlos PELLEGRINI estuvo solo 2 años en la presidencia (1 890 / 92) y Máximo Marcelo Torcuato de ALVEAR PACHECO, más conocido por Marcelo Torcuato de ALVEAR, completó 6 años (1 922 / 28) sumando un total de 8 años para 191 de región “independiente”.

Nosotros contamos los años de PROGRESO VERDADERO, o sea global, no solo económico y así vemos que suman 8 años, que es realmente muy poco, se hubiesen necesitado no menos de 30 y hasta 50 años de buenos gobiernos para insertar el razonamiento, el camino del análisis, la improvisación sobre planes previos y no sobre ella misma, la voluntad hacia el trabajo fecundo, el estudio como medio de crecimiento mental y espiritual y no solo como medio económico, así como los buenos modales y el altruismo, para que llegasen a ser pan de todos los días, pero eso no se logró, el arracional descerebrado sobrepasa al racional, el bruto al inteligente, el incapaz pero audaz, al capaz tímido, el funcionariaje y el politicastroje a los FAVALORO, a LA PRODUCCIÓN y a cuanto tenga idea de HACER LAS COSAS COMO SE DEBE, pero igual queda NO DECAER y prepararse para cuando el satanismo tenga su momento de descenso, allí veremos quienes son los últimos en quedar parados entre LA MUGRE y LA CORRUPCIÓN y los SERES HUMANOS como nosotros.

***Los Directorios de los 4 Centros***

**LA VERDADERA DEPREDACIÓN - 4**

Estábamos viendo un programa que contaba de un proyecto de gran envergadura para iniciar el estudio a fondo del hábitat más grande que existe en nuestro Planeta, o sea las aguas que forman el 90 % del espacio habitable y de las cuales, en especial de las oceánicas, se conoce un % muy pequeño, ignorándose las existencias reales de los elementos y habitantes de la mayor parte de los fondos y las aguas, incluyendo la zona costera.

Como venimos señalando en los artículos anteriores, el tema grave es que ni siquiera parece que los investigadores se han puesto de acuerdo en cuanto a la metodología, y eso es realmente lo que se está estudiando, no las aguas y los substratos bajo un programa internacional.

Al tratarse de un estudio VIVO, o sea evolutivo, no parece que debiese preocupar tanto hacer las cosas a lo grande sino comenzar con una primera aproximación en las áreas costeras hasta una profundidad definida, bajo métodos sencillos y de bajo costo, que involucrasen a las grandes ramas de la Ciencia: Biología, Física, Geología, Química, Meteorología, anexas y derivadas de ellas. Lo que si es seguro que los estudios NUNCA se van a concretar si no se los comienza con un plan sensato y progresivo que vaya de menor a mayor, y desde la zona de orillas e influencia mutua entre océanos y continentes se vaya avanzando hasta llegar a las mayores profundidades.

Aunque muchos NO lo crean, las cosas están de tal manera que hay más personas que han salido de la superficie del Planeta y orbitado o viajado a la Luna que sujetos que han estado sumergidos a la profundidad media de los océanos, 4000 m, o sea que se ha mostrado más interés por el espacio exterior, por ahora inhabitable, que por las zonas acuáticas habitadas de nuestro Planeta y cuando llega el momento de ponerse en marcha comienzan los escollos que venimos señalando en estos artículos, el interés general cede ante los problemas presuntamente metodológicos que muchas veces son simples puntos de vista de los humanos que se ocupan de ellos.

Mientras tanto los depredadores, los polucionadores y contaminadores siguen su "magna" obra tanto en las aguas como en tierra, destruyendo ambientes naturales por la sola ambición de conseguir tierras explotables menos costosas que otras que podrían utilizarse sin problema, pero resultan de valores inmobiliarios más altos.

Los dos países del Río de la Plata tienen en estos momentos un conflicto por un problema de contaminación que deviene de la instalación de pulperas de papel en Uruguay el que a su vez deriva de las condiciones de los suelos regionales que propenden a que los árboles (en este caso mayoría de eucaliptos) fijen **LIGNINA**, la que para ser tratada y eliminada requiere productos clorados que son económicamente caros y técnicamente difíciles de neutralizar lo que llevaría a la contaminación de las aguas del río Uruguay.

Desde hace unas 3 décadas Uruguay favoreció la plantación de eucaliptos en los campos y logró un abastecimiento de los mismos muy alto, pero en principio se había pensado en exportar la madera seccionada en grandes piezas y en muebles realizados con la misma, sea en forma directa sea en la de aglomerados con otras sustancias, por lo que no se había tenido en cuenta el tema de la LIGNINA, que apareció cuando se pensó en la pasta de papel. Lo raro es que ni Argentina ni Uruguay tienen ocupación plena y una fábrica de pasta de papel una vez construida da pocas fuentes de trabajo, mientras que el procesamiento de la madera en aserraderos, fábricas de conglomerados, carpinterías y fábricas de muebles debe proveer 20 o más veces las fuentes de trabajo de la pulpa y sin embargo esa cuestión no parece debatirse.

Se discute, se cortan puentes, etc., pero no se ha designado una Comisión Mixta de Expertos que haga las pruebas y determine la verdadera contaminación de agua, aire y tierra que producirán los clorados, dado que cualquier análisis que provenga de las papeleras europeas (tan el origen) no sirve pues allá los árboles no absorben LIGNINA y el tratamiento es diferente y menos contaminante, pues no utiliza clorados.

Cuando todo esto sucede acá al lado, uno no puede dejar de preguntarse ***¿en manos de qué clase de tarados está el Mundo?***, pues todas las soluciones que devendrían del análisis y la experimentación científicos se obvian por la discusión y la teatralización sentimentaloides y teóricas que no llevan a ninguna parte, es como si el interés de estos gobiernos estuviese centrado (además de enriquecerse más y más) en la declamación y la bambolla y no en la verdadera finalidad que es darle un fin utilitario a las enormes reservas forestales que se han hecho con miras a la explotación (estos NO son bosques naturales) y exportación.

No nos llama la atención entonces que en el resto del Mundo por cada país que se toma las cosas en serio y pone en marcha programas sensatos de investigación ambiental hay muchos que solo lo declaman y muy probablemente forman alguna comisión que no sirve para nada y distraen los fondos para otras cosas que evidentemente NADA tienen que ver con el Conservacionismo y el conocimiento de nuestro Planeta, y solo lo suficiente con la bambolla sobre los mismos.

Es por eso que abogamos por la acción comunitaria, las poblaciones que se ubican sobre las orillas de las aguas deben ser las que tomen en sus manos la investigación dado que para la parte primaria, no hace falta tanto gasto y si hay una colaboración conjunta entre los escolares, los docentes, los padres y la población restante, pueden encararse estudios con recursos mínimos, hoy ante la información profusa (también exagerada y con porquerías que no sirven para nada) de las redes de informática, se pueden obtener datos en pocas horas respecto a las formas de estudio que se emplean en los Centros de Investigación e incluso se puede consultar a sus especialistas que en la mayor parte de los casos no dudarán en dar una guía y sugerencias para iniciar los trabajos. Profesores de Biología hay en casi todas las Escuelas, de Física y Química también, menos cantidad existen los de Geología, pero en Museos y facultades se puede consultar y armar así un panorama de estudios sencillo y básico que comience a indicar con que nos encontramos dentro de las aguas.

Los substratos y sus habitantes son más fáciles de estudiar que las aguas y las posibilidades de captura sobre los fondos son mayores que en aguas libres, pero se puede iniciar el estudio sobre los substratos, su composición granulométrica, química, su dinámica, dinámica de las aguas general y en la capa límite sobre el substrato, espectro de temperatura desde superficie hasta una cierta profundidad en el substrato, composición química de aguas y substratos, habitantes en aproximación cualitativa y cuantitativa, clima y relaciones estacionales, etc..

Si en lugar de tratar de llegar a grandes acuerdos y programas mundiales de costos proporcionalmente mucho mayores, se pusieran en marcha pequeños programas se características apropiadas para averiguar el estado de las cosas, el resultado se tendría en menor tiempo y probablemente con más certeza de datos, pues evidentemente el poblador vive en el lugar y el investigador externo no, de modo que las actualizaciones periódicas se darían sin gastos de traslado y se comunicarían por Internet a un banco de datos regional, nacional y mundial.

Es indudable que hasta las profundidades en las que el aire comprimido no causa problemas patológicos en humanos, digamos 40 a 50 metros, el estudio local es posible en casi todas partes pues la herramienta principal, que es el Narguile, está al alcance de cualquier población que no sea paupérrima y muchas de ellas los tienen en los que equipan las barcas marisqueras que operan en todas las costas del Planeta.

Los conocimientos que tenemos sobre estos temas en su mayoría NO se han logrado mediante enormes inversiones ni grupos de muchos científicos sino gracias a la acción de grupos pequeños con fines precisos y elementos que permitieron realizar los muestreos y la toma de datos para obtener los resultados que hoy podemos estudiar y que sirven de base o de plano comparativo para los estudios que sigan. Todavía hay lugar en el Planeta para las comunidades y los grupos que deseen conocerlo sin sofisticación y sin grandes gastos.

*E l D i r e c t o r i o d e l C I D E*

*IP - CATE - ICIS - CAICyA - UROSALPINX 29 - P 2 - 6*

**ISSN 1850 - 0897**

## C U A R T A   S E C C I Ó N :

### S A M H A S

#### SOCIEDAD ARGENTINA DE MEDICINA HIPERBÁRICA Y ACTIVIDADES SUBACUÁTICAS

[samhas@pccp.com.ar](mailto:samhas@pccp.com.ar)

#### CENTROS DE MEDICINA HIPERBÁRICA RECONOCIDOS POR SAMHAS

**Centro de Medicina Hiperbárica Buenos Aires** – Hipercámaras S .A. – Buenos Aires.  
Sánchez de Bustamante 1175, (1173) Capital.  
*Tel:* 4963-0030. - *Telefax:* 4963-0030.  
Emergencias: Dra. Nina SUBBOTINA, 15-4937-3901    Las 24hs.  
E-mail: [samhas@pccp.com.ar](mailto:samhas@pccp.com.ar).

**Centro de Medicina Hiperbárica - Mar del Plata**, Pcia. de Buenos Aires  
España 1326, Mar del Plata, Pcia. de Buenos Aires.  
*Tel.* (0223) 473-7870 - *Emergencias* :155240960  
Dr. Gustavo MAUVECÍN – Dr. Carlos ESPINOSA  
E-mail: [hyperoxy@satlink.com](mailto:hyperoxy@satlink.com)

**Hospital Naval de Buenos Aires.**  
Patricias Argentina 351 Capital Federal  
*Tel.* (011) 4864-7899 int.5574  
Dr. Alberto H. LOVATO  
Emergencias: las 24hs.

**Escuela de Submarinos y Buceo - Mar del Plata.**  
Martínez de Hoz S/n C. P. 7600 Mar del Plata, Pcia. De Buenos Aires  
*Tel.:* 0223-451-9907  
Dr. Eduardo BARBOSA

**Sanatorio Modelo Quilmes** - Hypermed S.R.L. - Quilmes,  
Manuel Quintana 293, (1878) Quilmes Pcia. de Buenos Aires.  
*Teléfono:* 4002-1100 int. 292 las 24hs - *Telefax:* 4224-0188.  
Emergencias: Dr. Claudio GULO 15-4478-2254  
E-mail: [cegulo@intramed.net.ar](mailto:cegulo@intramed.net.ar)

**Prefectura Naval Argentina**  
Servicio de Salvamento, Incendio y Protección Ambiental  
Edison 988 – Dársena F – Puerto Nuevo – Capital Federal  
*Tel.* (011) 4576-7623 / 7641 int.58 - *Telefax:* (011) 4576-7625  
Dr. Oscar E. SERQUEIRA 15-5014-8196  
E mail: [medibuzguard@hotmail.com](mailto:medibuzguard@hotmail.com)

**Cámara Hiperbárica Hospital Municipal Olavarría** Dr. Héctor Cura  
Rivadavia 4058 C. P.. 7400 – Olavarría Pcia. de Buenos Aires  
*Tel.* 0284) 44-0806  
Dr. Mario CARRIÓN  
E-mail: [carrion@vaf.com.ar](mailto:carrion@vaf.com.ar)

**Instituto de Oxigenación Hiperbárica Argentino**

Av.25 de Mayo 504. C.P. 7000 Tandil Pcia. de Bs. As.  
Tel/fax: 02293-426015  
Emergencias: Dr. Strada JÁUREGUI . 066-283831

**Hospital Naval Puerto Belgrano**

Base Naval Puerto Belgrano. Pcia. de Buenos Aires  
C.P.8111  
Tel. (02932) 489698 (Medicina Hiperbárica)  
Dr. Alberto Vital MARTÍNEZ  
E-mail:vitalmar@arnet.com.ar

**Centro de Medicina Hiperbárica**

De La Madre 430  
Punta Alta(C.P.8109) Bahía Blanca – Pcia. de Buenos Aires  
Tel: 02932-425086/433653/15520535  
Dr. Alberto Vital MARTÍNEZ

**Centro de Medicina Hiperbárica**

Gral. Deheza 241 Córdoba C.P.5000 Pcia. de Córdoba  
Tel. 0351-4533618 – 4524312  
Urgencias: Dr. Alberto TEME  
0351-155632201 o 155434324  
E.mail: camarahiperbarica@arnet.com.ar

**Servicio de Oxigenoterapia hiperbárica – Hipermed –**

Puerto Madryn - Pcia. de Chubut.  
Hospital Subzonal Puerto Madryn.  
Tel: 02965-453030-451240 int. 165  
Urgencias: Dra. Liliana SEPICH, Dr. Marcelo BELSITO  
E-mail: lilianasepich@hotmail.com

**Centro de Medicina Hiperbárica San Ignacio de Loyola.**

Mariano Candiotti 4505 C.P..3016 Santo Tomé Pcia. de Sta. Fe  
Tel.: 0342 – 4741032 – 4740034 Fax: 0342-4743173  
Emergencias: Dr. Alberto ANTUÑA. - 0342 156-306619  
E-mail: antuflia@ciudad.com.ar

**Centro de Medicina Hiperbárica Formosa**

Ayacucho 845.- C.P. 3600 Formosa. Pcia. de Formosa  
Tel.: 03717-432659  
Emergencias: Dr. Ricardo HANS - 03717-156-10945  
E-mail: hansri@arnet.com.ar

**Hospital Naval Ushuaia - Base Naval Ushuaia.**

Yaganes y Gral. Paz (9410) Ushuaia Pcia. de Tierra del Fuego  
Tel. (02901) 42-2038  
Dr. Eduardo G. HERRERA  
E-mail: elsayedu@arnet.com.ar

Estos datos son los últimos disponibles al mes de Abril de 2 006 y han sido recibidos directamente de SAMHAS.

Para consultas dirigirse a

**s a m h a s @ p c c p . c o m . a r**

Para toda persona que requiera alguna forma de Terapia Hiperbárica, **CUIDADO**, pues fuera de la Red puede haber cámaras que sigan los protocolos probados y aceptados por la Medicina, e incluso tratamientos experimentales bajo las normas en que estos deben realizarse, al igual que se hace en la Red, pero **también existen comercialistas** que ofrecen soluciones mágicas a diversos problemas, desde crecer el cabello hasta agrandar el pene, cuando no la salvación de un paciente oncológico en estado desesperante.

HÁGASE UN FAVOR Y HÁGASELO A QUIENES NECESITAN TRATAMIENTO HIPERBÁRICO

**¡CONSULTE Y HAGA CONSULTAR  
A LA RED DE CÁMARAS Y CENTROS  
HIPERBÁRICOS RECONOCIDOS  
DE SU PAÍS!**

---

**OTROS PAÍSES, para consultar:**

**Chile:** [www.buceoc/datos/camaras](http://www.buceoc/datos/camaras)

**España:** [www.CCCMH.com](http://www.CCCMH.com)

**Francia:** [www.medsubhyp.com.fr](http://www.medsubhyp.com.fr)

**Venezuela:** [www.scubadelivery.com](http://www.scubadelivery.com)

Agregaremos las páginas Web de la mayoría de las naciones que disponen de estas Redes o de Centros de tratamiento que sigan sus protocolos, a medida que consigamos sus datos.